
ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE NOVEMBRO DE 2014 – CAE 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de 2014, às 9h00, os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar reuniram-se na Sala dos Conselhos, na Casa Visconde 

de Mauá, para reunião extraordinária. Com as presenças dos conselheiros Liliane, 

Samuel, Alberto, Rosimar, Claudete, Marcos, Simone, Claudia e Fatima, além dos 

representantes dos Conselhos Débora Fernando, foi aprovado o regimento do 

Conselho de Alimentação Escolar por unanimidade. Ficou decidido que o tema da 

Conferência será sobre Alimentação Saudável, aproveitando que esse assunto já vem 

sendo divulgado nas escolas municipais e CEIs através de cartilhas. Quanto ao número 

de conselheiros, após votação ficou decidido por quatro votos a três que será mantido 

o número de sete conselheiros titulares além de outros sete suplentes. A palestra 

realizada no dia da conferência sobre o tema acima será feita pelas nutricionistas do 

Núcleo. As sras. Claudia, Simone e Francelina falarão sobre a importância e o papel do 

Conselho de Alimentação Escolar. A divulgação ficará a cargo da Secretaria de 

Educação e da Casa dos Conselhos. A sra. Rosimar pediu que seja feita uma divulgação 

no programa da TV Participação. Agradecendo a presença de todos, às 11h30min foi 

encerrada a reunião e nada mais tendo a acrescentar, redigi a presente ata que será 

assinada por mim e por todos os presentes. 

Petrópolis, 24 de novembro de 2014. 
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